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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém chega ao Pai, não ser por MIM.

Imagens da semana
O olhar e o cuidado feminino que fazem toda a diferença!

JOÃO MONLEVADE - Um grupo de cinco mulheres que trabalham na Prefeitura de
João Monlevade, sob a coordenação do encarregado José Roberto (mãozinha), são
exemplos de trabalhadoras que fazem de João Monlevade mais agradável de se viver. E
isso ocorre porque elas colaboram com várias funções em tornar o município mais
asseado e bonito. Cuidadosas e com um olhar diferenciado das mulheres, as servidoras
se mostram bem mais responsáveis e todos os dias lá estão elas, cada vez mais empen-
hadas em dar o melhor no trabalho à cidade, realizando serviços de limpeza: varrição,

Pede-se a Deus que confunda os inimigos de Seu povo — Jeová é o Altíssimo sobre toda a
Terra. Cântico e salmo de Asafe. 1 Ó Deus, não estejas em asilêncio; não te cales, nem te
aquietes, ó Deus. 2 Porque eis que teus inimigos fazem tumulto, e os que te odeiam levantaram
a cabeça. 3 Tomaram astuto conselho contra o teu povo, e consultavam contra os teus escondi-
dos. 4 Disseram: Vinde, e desarraiguemo-los para que não sejam nação, nem haja mais memória
do nome de Israel. 5 Porque consultaram juntos e unânimes; eles se aliam contra ti: 6 As tendas
de Edom, e dos ismaelitas, de Moabe, e dos agarenos, 7 De Gebal, e de Amom, e de Amaleque,
da Filístia, com os moradores de Tiro. 8 Também a Assíria se ajuntou com eles; foram ajudar os
filhos de Ló. (Selá.) 9 Faze-lhes como aos midianitas; como a aSísera, como a Jabim, na ribeira
de Quisom, 10 Os quais pereceram em Endor; tornaram-se como estrume para a terra. 11 Faze
aos seus nobres como a Orebe, e como a Zeebe e a todos os seus príncipes, como a Zebá e como
a Zalmuna, 12 Que disseram: Tomemos para nós as acasas de Deus em possessão.

13 Deus meu, faze-os como um atufão, como a palha diante do vento. 14 Como o fogo que
queima um bosque, e como a chama que incendeia as florestas, 15 Assim, persegue-os com a tua
tempestade, e assombra-os com o teu torvelinho. 16 Encha-se de vergonha a sua face, para que
busquem o teu nome, Senhor. 17 Envergonhem-se e assombrem-se perpetuamente; sejam hu-
milhados, e pereçam. 18 Para que saibam que tu, a quem só pertence o nome de a JEOVÁ, és o
Altíssimo sobre toda a terra.

Salmos 83

rastelamento, irrigação de jardim, indo de roçagem, recolhimento de lixo e capina. Na
terça-feira, 08, a reportagem registrou a classe feminina executando o ótimo serviço de
capina no trevo do bairro Santo Hipólito, sentido a Avenida Alberto Lima. Na primeira
imagem, durante o período de manhã, às 7 horas elas trabalhando e na segunda foto, no
período da tarde às 17 horas, todo trabalho realizado. Nesse registro realizado pelo O
Celeste, somente cinco mulheres estavam no local, as outras três, na mesma atividade
em outra repartição pública. Essa equipe, com certeza, merece todo reconhecimento.

Frase

Um desabafo e uma reflexão, refletir minha vida... Pensar em tudo de bom que aconteceu
dentro desse coração!

Saiba que conheci pessoas maravilhosas, capazes de fazer muita coisa boa...
Mas estou tendo que buscar em cada minuto dos meus dias, motivos de alegria e esperança...
Eu escolhi ser feliz e tornar isso possível, com amigos, não perdendo nunca o entusiasmo

pela vida e pelo amor...
Mas esta sendo difícil sorrir com vontade de chorar... dizer adeus com vontade de ficar... e

mais difícil ainda esquecer alguém que tanto eu queria amar...
Gustavo André

Reflexão

Nenhum mentiroso tem uma memória suficientemente boa para ser um mentiroso de êxito.
Abraham Lincoln

Fotos: Gilson Elói
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Praça Domingos Silvério é usada como
"alojamento" por bêbados e usuários de droga

Moradores de rua e andarilhos se aglomeram na praça, usam drogas, ficam bêbados,
trocam de roupas, desrespeitam mulheres, perturbam e até ameaçam comerciantes

Fotos: Gilson Elói

O local onde os andarilhos e moradores de ruas se aglomeram

A proteção duplas,
com armação de
ferro em formato

de setas pontiagudas,
para inibir os moradores

de rua foram amassadas
por alguns andarilhos

JOÃO MONLEVADE -
O Celeste, foi procurado
por diversos empreende-
dores e geradores de em-
pregos no município, solic-
itando mais um registro
dos absurdos cometidos
pela classe desordeira, nos
comércios, provindos da
Praça Domingos Silvério,
na Avenida Getúlio Vargas,
com acesso às Avenidas,
Gentil Bicalho e Wilson
Alvarenga, Carneirinhos.

Todos pediram para
preservar sua identidade,
justamente por temer ain-
da mais agressão de mora-
dores de rua e andarilhos.
Os comerciantes reclamam
da falta de segurança den-
tro e fora dos comércios
que abrangem a cidade.

De acordo com um pro-
prietário de uma das loja
"eles ficam aglomerados
na praça, aprontam a maior
confusão todos os dias.
São agressivos e alguns
até brigam entre si, após
consumirem bebidas al-
coólicas e até droga. Víti-
mas abordadas pelo grupo,
acabam doando dinheiro
para se livrar deles. Até
quem passa pela praça, ou
aguardando pelos ônibus
no ponto, ficam con-
strangidos com a situação.
Fora pessoas que cortam
volta da praça com medo".

"A situação vai do van-
dalismo, a falta de respeito,
palavras de baixo calão,
gestos obscenos e até
ameaças, atribuídos a ven-
das de bebidas alcoólicas
ao grupo, por determina-
dos comerciantes da
própria cidade, perto da
praça e conhecem a situ-
ação e não colabora com
outros comerciantes", la-
mentou outro lojista.  Out-
ro fato, de acordo com
denúncias, é a comercial-

ização de drogas na Praça,
e com uso do entorpecente
durante o dia no lugar.

 Um outro empreende-
dor, disse ter ciência que
drogas foram encontradas
dentro das lixeiras escon-
didas atrás das bancas na
Praça, e até nos cantos
das coberturas das ban-
cas. E que durante o dia,
vendas são realizadas em
frente as pessoas e o con-
sumo também.

No início desse mês de
novembro, uma das mul-
heres entre os andarilhos,
chegou a trocar de roupa na
Praça, no período da tarde,
possivelmente entre 14 e 15
horas, chamando atenção
de inúmeras pessoas, inclu-
sive, pessoas idosas e cri-
anças que passavam pelo
lugar, assustaram e presen-
ciaram a impropria cena
num espaço público.

Alguns dos andarilhos
também estão desrespeitan-
do algumas mulheres quan-
do transitam pela praça com
vestidos, com tentativas de
levantar suas roupas.

As reclamações seg-
uem até, sobre práticas de
sexo, atrás e em meio as
duas bancas, durante a
noite, outro abuso são
masturbação de homens,

já presenciadas por funci-
onárias de lojas e até ne-
cessidades fisiológicas,
alguns fazem.

Para a maioria dos em-
preendedores reclamantes,
os comerciantes que estão
vendendo bebidas aos
moradores de rua e anda-
rilhos, teriam que parar com
as vendas, pensar no out-
ro empreendedor, se colo-
car no lugar do outro.

Esse mês de novembro
a situação ficou alarmante
com donos de restau-
rantes e barzinhos. Ati-
tudes absurdas cometidas
pelos ocupantes de rua
com donos de estabeleci-
mentos e com os clientes
nos comércios, próximos à
Praça Domingos Silvério.

Foram dois episódios.
No primeiro: Três morad-
ores, sendo um senhor e
duas mulheres, enfrent-
aram o comerciante dono
do restaurante. "Ambos
completamente sujos, o
homem vestido de bermu-
da e sem camisa, tentou
entrar no estabelecimento
pedindo comida. Eles já
haviam comparecido mais
cedo, antes do restaurante
abrir e recebidos doações
de marmitex. Quando abrir
as portas para os clientes

almoçar, eles retornaram.
Não aceitando o não como
resposta, vieram as
ameaças: "isso não irá fic-
ar barato" e foram embora.

O segundo ato: À
noite, as duas mulheres e
desta vez, em companhia
do homem e mais um out-
ro, compareceram em um
outro comércio, um barz-
inho, que abre para aten-
dimento ao público, as 17
horas. O local trabalha
com vendas de porções e
lanches. O estabelecimen-
to fica ao lado do restau-
rante, onde eles haviam
comparecido no período
de manhã.  Os moradores,
como disse o dono do lo-
cal, evadiram a parte inter-
na do local, passando e
esbarrando pelas mesas e
sem respeitar os clientes,
pedindo lanches em tom
de voz alto, ao dono do
comércio. "Todos os dias
a mesma coisa. Eu sirvo
porções em Marmitex, são
assinalados, não voltar no
local. Prometem e algumas
horas depois, retornam
atrás de mais comida.

A situação está fugin-
do do controle, uma das
mulheres quase deu um
tapa no rosto de uma cli-
ente, após querer pegar o

seu copo e beber a cerve-
ja. Ela pegou outro copo
na mesa e com cerveja,
ameaçou jogar no cliente,
despejando o líquido na
mesa. Disse que iria
chamar a polícia e um dos
homens me fazer ameaças:
"que iria voltar e acabar
com tudo, quebrar o bar,
dizendo que são seres hu-
manos e merecem respeit-
ados e que não aceitar tra-
tar mal a sua mulher".

Entre todos os comer-
ciantes, o mais prejudica-
do é o proprietário dono
de um Cartório, com entra-
da e saída para a praça,
onde o aglomerado grupo
fica. Ele explicou a report-
agem que pretende entre-
gar o ponto em breve.
Disse que já tentou fazer
de tudo para manter seg-
urança e sossego aos cli-
entes, mas tem sido impos-
sível. Moradores de rua,

pedem abordam as pes-
soas, pedem dinheiro, en-
tram no local, incomoda o
atendimento e até tratam
com agressão, quando
não conseguem dinheiro
das pessoas.

Na parte externa do
Cartório, onde se encon-
tra um piso e uma rep-
artição com vidros, o pro-
prietário providenciou
uma proteção duplas, com
armação de ferro em for-
mato de setas pontiagu-
das, para inibir os morad-
ores de rua de ficar assen-
tados e bebendo, e até,
usando entorpecentes. A
parte de frente foi toda
amassada pelos morad-
ores de rua e andarilhos.

Os comerciantes situa-
dos em torno do local pe-
dem aos poderes respon-
sáveis pela segurança e
administração pública uma
providência imediata.

Eles contaram que an-
tes uma viatura da Polícia
Militar ficava no local,
mantinha a ordem na praça
e até as vendas de entor-
pecentes desapareceram.
A situação voltou com a
retirada da viatura e dos
agentes policiais.

Outra questão que re-
solveria a situação, na
visão da maioria e que trar-
ia segurança a todos, prin-
cipalmente aos transe-
untes, seria uma alteração
na praça. Com a retirada
dos bancos que ficam atrás
das bancas, retirada tam-
bém das mesas de jogos e
dos banquinhos ao redor.
E providenciar outros
locais para se colocar as lix-
eiras. Esses pontos cita-
dos, são as causas de toda
baderna e onde tantos os
moradores de rua, andaril-
hos, esconderijos e comer-
cialização de drogas.
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Prefeitura de Monlevade está empenhada na
melhoria das entradas de acesso ao município

JOÃO MONLEVADE -
A Praça Rodrigo Bastiere,
localizada entre a Avenida
José do Carmo, Rua Ingla-
terra e às margens da BR
381, Região do Cruzeiro
Celeste, segue recebendo
melhorias pela atual ad-
ministração. Atenção pre-
cisa, somente ocorreram,
entre os anos de 1999 e
2000, ocasião em que a ci-
dade era administrada por
Laércio Ribeiro e o vice-
prefeito, Gentil Bicalho.

Na época, os dois
gestores construíram
passeios e bancos na
Praça, efetuaram plantios
de diversas plantações de
árvores na Praça, esten-
dendo-se com plantações
de palmeiras em toda ex-
tensão de um trevo a out-
ro e pela Avenida Alberto
Lima. Foram colocados
postes de iluminação em
todos os percursos. Infel-
izmente, após o prefeito e
o vice, deixaram o executi-
vo, desde os anos de 2001
a 2020, a praça não rece-
beu mais atenção de out-
ros ex-prefeitos que ad-
ministraram a cidade.

Após 20 anos, Laércio
Ribeiro retorna como chefe
do executivo, tendo como
vice- Fabrício Lopes e seg-
ue zelando pela Praça. Já
foram colocados postes
modernos e fiações subter-
râneas e com lâmpadas
LED's aos arredores de
toda a Praça, Parquinho
para Crianças. Esse mês,
funcionários da empresa
Ferreira Junior, com camin-
hão apropriado para podas
de arvores e de recolhimen-
tos das folhas e de galhos,
trabalham no lugar (foto),
as ervas daninhas também
estão sendo retiradas de
plantações.

 Após todo o serviço
realizado João Monle-
vade, irá passar uma ima-
gem mais agradável de
uma cidade, bem adminis-
trada, bem cuidada, limpa
e bonita, o cartão de visita
aos milhares de motoristas
e turistas que passam pela
381, todos os dias, rumo
aos seus destinos. O que
de certa forma, não deix-
am passar despercebido
pela presença da praça e
das margens da BR.

Gilson Elói
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Resultados históricos numa extensa jornada
Primeiro lugar- desempenho financeiro, ESG/Governança,
ESG/Socioambiental, Inovação, Pessoas e Visão do Futuro

JOÃO MONLEVADE -
No começo da Pandemia,
no mês de abril de 2020,
pedidos do mês anterior
foram cancelados e o rit-
mo de produção diminuiu.
Em maio, mês seguinte, os
pedidos feitos em junho,
foram cancelados e o rit-
mo de produção diminuiu.
Porém, em maio, os pedi-
dos retornaram com mais
força, de acordo com o
presidente da ArcelorMit-
tal, Jefferson De Paula,
empresa, campeã pela
quarta vez setorial e
vencedora de Desempen-
ho Financeiro, a melhor
num quesito entre todas
as 420 empresas partici-
pantes da pesquisa real-
izada pela revista Época
Negócios (inspiração para
inovar) de 2022. A aval-
iação é sobre as melhores
empresas do país, elevan-
do critérios, ESG/Gover-
nança, ESG/Socioambien-
tal, Inovação, Pessoas,
Visão de Futuro e Desen-
volvimento Financeiro.

No ano do centenário
da filial brasileira, a Arce-
lorMittal, em 2020 e 2021,
operou trabalhou intensa-
mente alcançando record-
es de produtividade e
desempenho. A Arcelor
gerou volumes sufi-
cientes, capaz de represen-
tar 20% a 25% dos resulta-
dos financeiros e de
produção do grupo Mittal,

presente em 60 países.
Maior do mundo em
siderurgia de empresas
privadas. É formado por
uma união de Mittal, de
origem Indiana e Arcelor
espanhola. O primeiro ab-
sorveu o segundo em 2006
e esse controla a filial
brasileira, ou seja, Indiana.

Das vendas recordes
de aço e minério - 14,1 bil-
hões de toneladas em 2021
(aumento de 18,9%) -, 59%
foram para o mercado in-
terno. A expectativa de
demanda local aquecida
nos anos seguintes fez
com que a empresa anun-
ciasse um pacote de in-
vestimentos de R$ 7,8 bil-
hões até 2025. Em julho de

2022, o grupo anunciou
ainda a compra da Com-
panhia Siderúrgica do
Pecém (CSP), no Ceará,
com valor aproximado
US$ 2,2 bilhões. Com a
compra, passa a respond-

er por 40% do aço produz-
ido no país, hoje, 35%.
Dois propósitos estão no
pacote de R$ 7,8 bilhões.
Um é aumentar a partici-
pação de aços de alto val-
or agregado no resultado

Usina de João Monlevade
A capacidade da Arcelor no município vai

passar de 1,2 bilhão para 2,2 bilhão de tonela-
das/ano de aço. A mina de Serra Azul, de 1,6
milhão para 4,5 milhões de toneladas/ ano de
minério de ferro.

Primeira colocada no desafio ESG/Socioam-
biental, a ArcelorMittal pretende ser carbono
neutro até 2050- a siderurgia é o setor industrial
de maior emissão de CO² no mundo. A apropri-
ação da Companhia Siderúrgica do Pécem (CSP),
segundo o presidente De Paula, se encaixa no
objetivo de reduzir emissões. O Ceará tem am-
bição de ser o eixo de produção e exportação de
hidrogênio verde- fabricado a partir de energia
eólica ou solar, substitui combustíveis fósseis.
Sustentabilidade em 2021, passou ser chamada
específica "diretoria do futuro". Nela estão liga-
dos assuntos a inovação, encarados igualmente
como prioridade.

A empresa criou em 2018, o Açolab anunci-
ou a formação de um fundo para investir mais
de 100 milhões, em quatro anos, na aceleração
de Startups e pequenas empresas inovadoras.

Entre os setores de Mineração e Siderurgia, a
ArcelorMIttal concorreu com: CBMM- ANGLO
AMERICAN, GERDAU, SOUFER, RHI MAGN-
EZITA, ANGLOGOLD ASHANTI, GRUPO AÇO
CEARENSE, NOVELIS< MINASLIGAS,VIENA
E NOVELIS. Foram avaliados, posição, empresa
e pontuação.

da empresa. Produtos com
melhor desempenho técni-
co ou mais ecoeficientes
(construção de um futuro
mais sustentável). A par-
ticipação desses produ-

tos subiu de 5% há cinco
anos para 20% a 25% das
vendas, devendo chegar a
40% em cinco anos. O in-
tuito é expandir volumes
de produção.

Fotos: Gilson Elói
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Projeto de Irrigação Escola Municipal Eugênia
Scharlé é um presente para o Meio Ambiente

O professor André Luiz
Duarte de Oliveira - Co-
ordenador do turno matu-
tino da E.M. Eugenia
Scharle/ Licenciatura Ple-
na em educação física pela
UNILESTE- MG e pós
graduado em educação
física escolar pela UNI-
VERSIDADE CÂNDIDO
MENDES, teve uma bril-
hante iniciativa, ao desen-
volver um projeto de irri-
gação para apoiar ações da
escola no plantio de mudas
de árvores frutíferas e hor-
taliças pra a Escola Munic-
ipal Eugênia Scharle. Com
apoio da direção e de to-
dos os professores seu
projeto já é um sucesso.

Baseando sempre em
ações que priorizam o
aprendizado dos alunos
e defendendo a preser-
vação do meio ambiente,
os professores colocar-
am em pratica a execução
do projeto.

A escola dispõe de am-
plo espaço disponível
para os referidos cultivos
vegetais e também detém

construção de um pergo-
lado que serve de palco
para contação de histórias,
piqueniques e outras ativ-
idades escolares.

A Escola Eugênia
Scharlé uma das primeiras
escolas de João Monle-
vade, contando com 66
anos desde sua fundação.

Atendemos atualmente
20 turmas na escola que
vão desde a educação in-
fantil até o quinto ano do
ensino fundamental, tra-
balhando sempre em prol
da valorização da apren-
dizagem para formar mel-
hores cidadãos.

minas de água nascente.
Em pouco mais de 1

mês, foram finalizados os
projetos de implantação
da irrigação que resumida-
mente consistem em
captar água nascente e
canaliza- lá devidamente
até as plantas.

A participação dos
alunos desde o plantio e
permanente cuidado diário
com as mudas foi funda-
mental para que os mes-

mos conheçam as técni-
cas básicas de cultivo.

Vale ressaltar que o cul-
tivo da horta colabora para
a nutrição dos alunos, uma
vez que as hortaliças quan-
do colhidas, são aproveit-
adas para enriquecer as
refeições da escola.

Na escola também fo-
ram desenvolvidos outros
projetos como a revitaliza-
ção do jardim, que faz parte
da fachada da escola, e

Fotos: Gilson Elói

O professor André Luiz recebeu O Celeste na escola para apresentar
o projeto e seus benefícios para a escola e o Meio Ambiente

Sistema de irrigação

A escola dispõe de amplo espaço disponível
para os referidos cultivos vegetais
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Nova Unidade Básica de Saúde (UBS)
do bairro Novo Cruzeiro é REALIDADE

Melhora da Atenção Primária em Saúde é uma das prioridades da atual gestão
A inauguração da Un-

idade Básica de Saúde
(UBS), Dr. José Nelson
Fagundes reforça o com-
promisso da Prefeitura
com o bem estar da popu-
lação, mas principalmente
em melhorar a Atenção
Primária à Saúde, uma das
prioridades da atual ad-
ministração municipal.

A nova unidade foi en-
tregue à população em cer-
imônia realizada no sábado
(5), no bairro Novo Cruzeiro.
Durante a solenidade, o at-
ual governo enfatizou que
sem saúde não se faz nada,
não se planeja, não se con-
strói e não se executa nada,
por isso a importância da
construção. Embora a pan-
demia tenha afetado algu-
mas obras da Prefeitura, a
UBS recebeu atenção espe-
cial para que os trabalhos
não fossem paralisados.

Melhora da
Atenção Primária
A UBS Dr. José Nelson

Gilson Elói

Fagundes tem três equipes
de Estratégia em Saúde da
Família (ESF). Também
atenderão na UBS três clíni-
cos, um pediatra e um gine-
cologista. Compõe a estru-
tura física da unidade duas
salas de reunião, seis salas
de procedimentos de enfer-
magem (curativo, medi-
cação, triagem, observação
e vacina) e 11 consultórios,
sendo que quatro deles, fu-
turamente, vão abrigar aten-
dimento odontológico.

A secretária municipal
de Saúde, Raquel de Sou-
za Paiva Drumond, comen-
tou o porquê de investir na
Atenção Primária à Saúde.
"Nós entendemos que
tudo começa na Atenção
Básica. É na Atenção Bási-
ca que vamos resolver
80% dos problemas da
Saúde. É com Atenção
Básica forte e robusta
que vamos desafogar a
portaria do Hospital Mar-
garida", argumentou.

Presente na solenidade,
o diretor da Gerência Re-
gional de Saúde, Maurício
Geraldo Marques, desta-
cou que as mudanças nos
índices da Atenção
Primária de João Monle-
vade já são visíveis. "Ha-
via uma cobertura muito
baixa aqui no município.
Hoje essa cobertura já está
acima de 70%. Pelo en-
volvimento da equipe e da
gestão, João Monlevade
chegará a 100% rapida-

mente", enfatizou.
A nova unidade de

Saúde recebeu o nome do
médico Dr. José Nelson
Fagundes fundador do
laboratório Carlos Chagas.
A homenagem foi uma ini-
ciativa da Câmara Munici-
pal. O presidente da Câma-
ra, vereador Gustavo Ma-
ciel (Podemos), falou so-
bre o assunto. "José Nel-
son é um grande homem
aqui na cidade. É uma hom-
enagem muito válida. Fico
muito feliz tenha sido apro-
vada", pontuou.

A viúva do homenage-
ado, Maria do Carmo Al-
varenga Fagundes, que
participou do descerra-
mento da placa de inaugu-
ração, expressou o senti-
mento da família. "Acha-
mos maravilhoso e ele
gostava demais da popu-
lação de João Monlevade,
torcia pela cidade. Acredi-
to que ele deve estar muito
feliz" resumiu.

Moradora de um dos

sete bairros que serão aten-
didos pela unidade, a dona
de casa Maria Imaculada
Ferreira, disse que realizou
um sonho. "Eu moro aqui
há 47 anos e sempre dese-
jei morar perto de um pos-
to de saúde e de uma igre-
ja. Já tem 27 anos que eu
moro perto da igreja São
Judas Tadeu e agora veio
o posto. Fico muito feliz
com isso e muito alegre",
comemorou.

Também prestigiaram a
inauguração vereadores,
ex-vereadores, secretários
de governo e servidores
das diversas secretarias
municipais. O vigário epis-
copal Padre Marco José de
Almeida abençoou a nova
unidade e o evento foi
encerrado com uma apre-
sentação do grupo musi-
cal Tambores do Morro.

Outra novidade trazida
pela Administração é que
a unidade antiga do Novo
Cruzeiro será completa-
mente reformada.

Joaquim Antônio, morador do bairro
Planalto, aposentado

Um enorme benefício para a região. Nos necessitáva-
mos de uma Unidade de Saúde mais próxima de nossas
casas. O local escolhido foi ótimo e de fácil acesso. Antes
era tudo mais difícil, locomover de ônibus, para uma con-
sulta, marcar exames e tomar vacina. Uma Unidade de Saúde
fantástica.  Nota 10 para administração, terminou a obra e
entregou a comunidade com maior número populacional.

ENQUETE UNIDADE DE SAÚDE DO NOVO CRUZEIRO

Ingredi Silva dos Anjos, moradora
do bairro Planalto, profissão do lar
Eu achei ótimo.
O atendimento é facilitado e está perto de nossas

casas. A dificuldade de deslocar para uma consulta, ou
tirar dúvidas e até olhar situações de exames era grande.
O local está aberto a população, a princípio e vou dar
uma nota 9 para a administração.

Marcela Guimarães Barbosa da
Silva, moradora do bairro Novo

Cruzeiro, profissão do lar
Foi muito bom. Mais acessível e maior para suportar

pessoas. O local é bem arejado e de ótima localização.
Uma facilidade para marcar um procedimento de saúde,
não só consultas, mais exames e para gente que tem
filhos, trazer as crianças para tomar vacinas. Uma prati-
cidade melhor. Nota 10 para administração. Finalizou a
obra e entregou a comunidade.

Antônio Jorge Francisco, morador do
bairro Planalto, aposentado

Eu gostei muito.
Muito mesmo.
A gente tendo saúde perto da gente é ótimo.
Isso traz mais tranquilidade, segurança e o acesso é

fácil. Principalmente as pessoas mais idosas.
A região é muito populosa e era carente disso.
Nota máxima para a administração.
Estão de parabéns.
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Neliane Reggiani
Psicóloga CRP: 04/34083,
atuação clínica há 12 anos
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental com formação

em ansiedade. Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e
Comportamento com ênfase em compulsão alimentar. Cel: (31) 98769-
2773 / (31) 99583-2515

Local de atendimento: Psicoclin - Espaço de Saúde
Rua Fernão Dias, nº303, sala 303- Carneirinhos - João Monlevade/

MG Siga-me @psicologaneliane/ @psicoclinjm

Deixar para depois,
por que eu sempre faço isso?

Depois eu faço! Ah
não tem problema, aman-
hã eu termino isso! De-
pois eu pego esse trabal-
ho pra fazer! Vou ver um
filme, e depois eu faço! Já
aconteceu isso com você?

Às vezes o trabalho ou
a tarefa que precisa ser
feita é muito importante,
mas mesmo assim é em-
purrada pra frente.

Existem algumas cau-
sas importantes para esse
fenômeno que se chama: Procrastinaçao - o ato de deixar
para depois, voluntariamente, o que pode ser feito agora.

A falta de foco ou o desinteresse em certos assuntos
são fortes motivos para se deixar para depois o que pre-
cisa ser feito. Na verdade, as pessoas perdem a vontade de
se submeter a uma situação naquela hora (apesar de muitas
vezes a tarefa deixada de lado ser muito importante e
acabar sendo feita em cima da hora). No entanto, o efeito
pode ser devastador, gerando ansiedade e estresse.

Para muitos pesquisadores, a procrastinação é um dos
maiores problemas educacionais na atualidade. E isso pode
se tornar grande gatilho para a depressão e ansiedade, na
medida em que não se consegue chegar ao resultado esper-
ado no tempo necessário para executar a tarefa pretendida.

Uma das técnicas utilizadas para que esse fenômeno
não aconteça é focar no momento presente. Como?

1- Estabeleça metas claras e liste as tarefas que estão
para serem feitas.

2- Marque horários em alguma agenda para você cum-
prir os seus afazeres. Organização é tudo.

3- Muitos ficam se culpando por estar procrastinando, e
isso só piora a situação, causa mais ansiedade e expectativas
que o necessário. Quanto mais cobrança, e ansiedade, menos
tempo e disposição você terá para fazer o que precisa.

4- Entenda exatamente o que precisa ser feito e se não
souber busque ajuda. Não deixe virar uma bola de neve.

Faça esse exercício diariamente com suas tarefas e
você começará a perceber os benefícios.

BRIGADA FLORESTAL VOLUNTÁRIA, recebe
Juiz de Direito e Ministério Público para

entrega de equipamentos
JOÃO MONLEVADE -

Na tarde desta quinta-fei-
ra 10, compareceram na
sede operacional da
Brigada Florestal Vol-
untária o MM. Dr. Luiz
Felipe Sampaio Aranha,
Juiz de Direito da Vara
Criminal de João Monle-
vade e o Dr Gabriel Pro-
motor de Justiça, Dra Ka-
rina chefe da Perícia da
Polícia Civil, Secretário do
meio ambiente Samuel
Domingues e  Consel-
heiro do CONSEP SETOR
I Sr. José da Conceição  e
Voluntários , a fim de real-
izar a entrega de equipa-
mentos para acesso de
corda para corte e poda
de árvore, os  equipamen-
tos foi adquiridos com re-
cursos de penas pecu-
niárias do Tribunal de
Justiça do Estado de Mi-
nas Gerais, no valor de
R$: 7.128,00, na opor-
tunidade MM. Dr. Luiz
Felipe Sampaio Aranha,
Juiz de Direito da Vara
Criminal de João Monle-
vade e o Dr Gabriel Pro-
motor de Justiça, foi hom-
enageado com  uma placa
de agradecimento e re-
conhecimento do exce-
lente da trabalho realiza-
do na comunidade.

Fotos: Divulgação

Edirlei Coelho vice presidente, Dra Karina chefe da Perícia,
Dr Gabriel Promotor de Justiça Saulo Amaral Presidente da Brigada, Dr Luiz Filipe

Juiz de Justiça Samuel Domingues secretário do meio ambiente
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Serviços da Cemig são alvo de inúmeras
reclamações em João Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
A empresa Cemig tem deix-
ado de prestar seus
serviços com eficiência e
qualidade em João Monle-
vade. Diversos locais no
município, se presencia
postes de cimento, em
pedaços, com pedaços de
madeiras dos dois lados e
com abraçadeiras, servindo
como suporte para evitar
tomar. Nessa semana O Ce-
leste, compareceu em dois
locais fotografando o des-
caso por parte do órgão, que
recebe pelos serviços, mas
infelizmente não tem ofere-
cido um trabalho eficiente a
população.

 A primeira foto mostra
um poste de luz na Aveni-
da Alberto Lima que está
quebrado, com pontas na
base de cimento, oferecen-
do riscos as pessoas. Ol-
hando por um ângulo de
frente, nota-se, que uma
das abraçadeiras não
serve mais de nada, a não
ser de enfeite. A parte de
baixo do poste, já se divid-
iu em dois, cedendo pelo
peso na parte superior,
podendo a qualquer in-
stante cair na pista, ou em
cima de veículos, ou até
nos estabelecimentos, po-
dendo pegar todos de sur-
presa e causando enormes
estragos. Até mortes de
pessoas.

 Moradores da
rua Tancredo Neves
solicitam reparos

nas redes há
mais de oito anos

A segunda imagem,
mostra outro poste e em
situação de perigo, preste a
cair e podendo causar uma
tragédia qualquer instante
na cidade, encontra-se em

uma esquina da Avenida
Getúlio Vargas, mantido por
finas abraçadeiras e pedaço
de tubo. Pela foto é possív-
el ver as ferragens na parte
externa do poste expostas
quebradas e amassadas e já
tombando pelo peso. E fi-
ação embolados ao redor,
com riscos de atearem fog-
os a noite.

Outra reclamação anti-
ga e sem solução por parte
da direção da Cemig no
município, trata-se do des-
caso da prestadora de
serviços em avaliar os
problemas ocorridos em
razão de um antigo trans-
formador, localizado numa
parte da Rua Tancredo
Neves, no Cruzeiro Ce-

leste. A Rua conta com
dois transformadores. To-
das as vezes que chove,
podendo ser uma leve ou
uma forte chuva, somente
uma parte do meio da Rua
fica sem iluminação. A situ-
ação já dura nove anos e
sem atenção. Todas as
vezes com a queda de en-
ergia, a iluminação só re-
torna, após 24 horas, ou
mais. Falar no departamen-
to é a maior dificuldade que
se possa imaginar.

Quando aparece algum
atendente, os pedidos são
anotados, enviados o pe-
dido no celular das pes-
soas, porém, sem respos-
tas precisas. Sempre com
as mesmas promessas, que

já estão cientes dos fatos,
já estão cientes, irão aval-
iar e resolver, se possível,
efetuar a troca de equipa-
mentos. Mas nem visita,
fazem ao local e as contas
chegam nas casas dos mo-
radores sem atrasos.

Revoltados com a
prestação de serviços e
pelo descaso e pela falta de
interesses da instituição,
inúmeros moradores já
providenciam um abaixo
assinado, postados de doc-
umentos, depoimentos e
fotos, pensando em mover
uma ação na justiça contra
a Cemig na cidade.  A report-
agem tentou contato com a
Cemig, como sempre, nin-
guém atende ao telefone.

Fotos: Gilson Elói

Avenida Alberto Lima

Avenida Getúlio Vargas
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JOÃO MONLEVADE - Uma erosão se formou no início da Rua Alvinópolis,
no bairro Lourdes, provenientes das chuvas. A parte danificada, foi sinalizada
com fitas e com uma placa alertando sobre os riscos. Os moradores ligaram para
a redação, 10 de novembro, solicitando um alerta ao Setor de Serviços Urbanos,
com pedidos de reparos na rua, antes que a situação se agrave ainda mais.

Reservatório de água do bairro República
transborda e desperdício é diário

JOÃO MONLEVADE -
O desperdício de água
vindo de um reservatório
na Rua Carlos Luz, que
abastece o bairro Repúbli-
ca, tem sido grande. Os
moradores afirmam que a
água é potável e apropria-
da para consumo, está
indo todos os dias em vol-
ume enorme para o ralo. "A
água é tão limpa, que até o
cheiro de cloro é possível
se sentir quando começa
descer por uma canaleta,
limpa recentemente pela
prefeitura", disse um sen-
hor. O desperdício, ocorre
todos os dias, iniciando-
se às 6 horas da manhã,
sem cessar, mais de uma
hora e meia.

 Ao contrário desse
quadro, muitos bairros
enfrentam constantes
falta de água, até para
limpeza de suas casas e
para usos de ne-
cessidades fisiológicas,
como ocorreu alguns me-
ses, no qual, moradores
dos bairros Planalto e
Nova Monlevade, rece-
beram ajuda do parlamen-
tar Tonhão, sensibilizado
a causa de todos, ele aju-
dou as famílias com cam-
inhões e abastecimento
de água da mina, no bair-
ro José de Alencar, para
as pessoas limpar as
residências e usar para
jogar nos vasos sanitári-
os. Ficando sete dias
sem nenhum tipo de água

no bairro. Tonhão orien-
tou a todos que o líquido
não era apropriado para
consumo humano, só

para usos de higieniza-
ção. Foi agradecido pela
comunidade. E o que ex-
plicar desse desperdício?

Fotos: Divulgação

Erosão no bairro de Lourdes
Gilson Elói
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Rua Camélia, no bairro Campos Elíseos em
Monlevade recebe benfeitorias da prefeitura
Após 20 anos a atual administração está canalizando toda

a extensão da rua e depois será realizado o calçamento
JOÃO MONLEVADE -

Pela primeira vez em João
Monlevade, uma adminis-
tração pública da cidade,
demostra interesses em aju-
dar os moradores da Rua
Camélia, no Campos Elíseos,
um dos bairros que compõe
a região do Cruzeiro Celeste,
composta atualmente, por 30
bairros. A atual adminis-
tração vem construindo um
serviço de ótima qualidade
no local, canalização de todo
o percurso, obra 10 metros.
Canalização com método,
sistema construtivo seguro:
Aduela de Concreto Arma-
do fechado, com dimensão:
2,00 x 2,00 x 1,00 x 0,20 m.

Oito metros da canali-
zação já se encontram
prontas, restando para fi-
nalizar todo percurso,

duas duelas que já foram
encomendadas para a em-
presa fornecedora Proarte
artefatos de concreto São
José dos Pinhais/ Paraná,
empresa que venceu o
processo licitatório. O val-
or da obra está estimado

em R$ 50 mil reais. Visitan-
do o local, a reportagem
conversou com um mora-
dor, José Fernandes
(Deco) e o senhor Edmil-
son proprietário da empre-
sa (Ecomon). Ambos dis-
seram que o serviço está

sendo realizado com qual-
idade e que ficaram cientes
que o local será calçado.

Um grande benefício
para todos que, há anos
aguardavam por melhorias.
Lamentavelmente, muitos
familiares que não chega-

ram a ver a obra, prometida
por diversos ex-prefeitos e
não concluídos. Diversas
matérias publicadas pelo O
Celeste atendendo pedidos
da comunidade. Agora, os
serviços estão chegando
e a administração merece

todo respeito. Para eles, a
rua calçada irá facilitar até
para desafogar a Avenida
Alberto Lima, com aces-
so rápido a BR 381, e irá
por fim, às lamas, enxur-
radas e poeira, enfrenta-
das há mais de 50 anos.

Fotos: Gilson Elói
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Vereador Gustavo Maciel protocolou pedido de dois postes
de luz para os moradores da Rua Salvador Dias e nada foi feito

JOÃO MONLEVADE -
O vereador Gustavo Ma-
ciel foi o único parlamen-
tar em abraçar a causa dos
moradores residentes na
Rua Salvador Dias de
Araújo, no bairro Novo
Cruzeiro, Região do
Cruzeiro Celeste. O par-
lamentar, após ficar ciente
das reportagens publica-
das pelo jornal O Celeste,
com depoimentos dos ha-
bitantes sobre as dificul-
dades apresentadas pela
falta de calçamento, de
postes de luz, correios e
adequação de uma rua
com cinco nomes reuniu
com os moradores.

Durante o encontro ele
firmou o compromisso,
como presidente do Leg-
islativo e segunda maior
autoridade da cidade, lu-
tar pela causa em prol da
resolução das reivindi-
cações dos habitantes.
Seu esforço foi de extremo

Indignados, os habitantes entraram em contato com O Celeste, afirmando que outros
pedidos de vereadores, que apareceram depois do pedido de Maciel estão sendo atendidos

valor e contribui para que
os serviços fossem con-
cluídos com mais agil-
idade, graças a boa con-
vivência com os com
prefeito Laércio Ribeiro e
o vice, Fabrício Lopes,
prontamente atenderam ao
seu pedido, reconhecen-
do a necessidade das
famílias.  A tão sonhada e
esperada obra, há mais de
20 anos foi realizada e com
qualidade. Além do calça-
mento, construído toda a
rede de esgoto. A satis-
fação com o vereador Ma-
ciel e com a administração
é grande.

Os moradores pediram
ao parlamentar se teria
como ele empenhar para a
substituição de poste de
madeira antigo e com
rachaduras por um poste
de cimento e a colocação
de mais outro, ao final da
rua com acesso ao bairro
Planalto. A noite o lugar

fica escuro e muito isola-
do, servindo para usos de
drogas e de atalho para
bandidos. Segundo eles a
iluminação inibira estes ti-
pos de atitudes. Maciel
disse que iria providenciar
um documento contendo
relatos de toda situação,
entregando ao setor que
lida com os serviços. Al-
guns dias depois, os mo-
radores foram comunica-
dos pelo presidente da
Câmara, que dois postes
de cimento e com as lu-
minárias seriam colocados
nos locais dos pedidos.

Os moradores entraram
em contato com o jornal O
Celeste, para ajudar a desv-
endar o que anda suceden-
do. Cópia do documento
com pedido de Gustavo
Maciel, foi enviado à re-
dação firmando o com-
promisso pela cobrança dos
postes no setor. Mas ale-
garam não entender por que

não atenderam a solicitação
de Gustavo, feito há quase
oito meses. Cientes de que

outros pedidos de postes e
de vereadores, para ruas
próximas estão sendo real-

izados. O setor disse a re-
portagem que seria coloca-
do e até então, nada.

Divulgação
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Eventos de lazer promovidos pela Câmara Municipal
em Bela Vista de Minas no ano de 2022 são um sucesso

BELA VISTA DE MI-
NAS - O presidente da Câ-
mara Municipal de Bela Vis-
ta de Minas, Webert Patrí-
cio Gomes (Betão), deu um
verdadeiro show de gestão
proporcionando para a co-
munidade eventos de lazer
durante o ano de 2022.

O primeiro evento re-
alizado na Gestão do atu-
al presidente da Câmara
de Bela Vista, Webert, o
Betão (Patriotas), foi o
Arraiá Itinerante que
aconteceu em julho. No
dia 1 de julho a festa ocor-
reu no Bairro Lages, a Rua

Joaquim Gomes, com a
presença do Cantor Dinei.
No dia 08 de julho foi a
vez do Bairro Córrego
Fundo, que teve a apre-
sentação da dupla Nem e
Gustavo. Já no dia 15 de
julho o Bairro Capela
Branca foi contemplado
com o show da Cantora
Madrilaine Araújo. E pra
fechar com de ouro, no dia
22 de julho a festa foi no
Bairro Maria Marcelina de
Jesus, com a Dupla
Johnny e Denis e, a Can-
tora Amanda Garcia.

Em agosto foi a vez do

Festival de Pipas, que
aconteceu no dia 20 de
agosto, a partir das 13
horas, e que além das
premiações para os par-
ticipantes ganhadores do
Festival, o evento con-
tou ainda com dois
shows musicais do MC
Menor da BV e do MC
Tchony. No dia 12 de out-
ubro foi realizada a Festa
das Crianças No Bairro
Lages na Rua Maristela
Braga Guerra e também
no Bairro Bandeirantes
na Avenida Antônio
Modesto de Ávila.

A Câmara Municipal
também ajudou atletas da
cidade a participar de
eventos: ajudou com
transporte os atletas de fi-
sioculturismo Tiago Alex-
andre dos Santos - Cam-

peonato Brasileiro de Fi-
siculturismo no Centro de
Convenções da cidade de
Vitória/ES no dia 27 de jul-
ho e do atleta Gerson
Antônio Ferreira - Evento
Muscle Contest (Excalibu)

Vitória  - ES, no dia 13/10.
Nota-se a preocupação

da atual gestão da Câmara
Municipal de Bela Vista de
Minas em trazer cultura e
lazer para a cidade, em es-
pecial para as crianças.

Gilson Elói

O presidente da Câmara
Municipal de Bela Vista
de Minas, Webert Patrício
Gomes (Betão)
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Cemitério Municipal de Bela Vista continua sem
espaços para novos sepultamentos e câmara aprova
projeto de lei para reforma com recursos do BDMG

BELA VISTA DE MI-
NAS - No dia 10 de outu-
bro, ocorreu uma audiên-
cia pública na Câmara
Municipal de Bela Vista de
Minas, para tratar de as-
suntos referentes ao pro-
jeto de lei nº 022/2022, de
autoria da prefeita Saman-
tha de Ávila, cujo tema foi
a reforma e ampliação do
Cemitério/Velório Municipal
Comunitário João Vicente
de Oliveira. O Cemitério en-
contra-se com superlo-
tação, tendo em vista que
se está em funcionamento
há mais de 50 anos sem re-
ceber atenção de ex-
prefeitos que se passaram
pela administração pública
chegando a um ponto caóti-
co e necessitando urgente
de uma medida.

Atualmente o Velório
Comunitário encontra-se
com problemas estruturais,
falta de acessibilidade, bem
como de manutenção, eis
que quando falece algum
Munícipe, o familiar para
utilizar-se do espaço pre-

Divulgação

cisa pegar a chave, higien-
izar o local e após a despe-
dida de seu ente querido,
higienizar novamente para
entrega das chaves.

De acordo com um pas-
tor A falta de cuidados
com o local, tem atraído
baratas, ratos e até escor-
piões, exalando cheiro
forte e causando descon-
fortos as famílias resident-
es nas proximidades.

O intuito do Município
em adquirir a área, é para
dar um tratamento human-

izado aos familiares que
perderam seus entes
queridos, bem como re-
solver os problemas estru-
turais do imóvel, ficando
assim a cargo da Prefeitu-
ra a manutenção e os
cuidados com o mesmo.

Para elaboração do pro-
jeto, a equipe técnica da
Prefeitura Municipal se
reuniu em um minucioso
estudo com o intuito de
solucionar os problemas
advindos da superlotação.
Através deste estudo che-

gou-se à conclusão que
deveria ser construído o
cemitério vertical com 200
(duzentas) gavetas, refor-
mar o atual Cemitério Mu-
nicipal, bem como adquir-
ir o local onde hoje está
em funcionamento o
Velório Comunitário João
Vicente de Oliveira de pro-
priedade da Diocese de
Itabira, tal projeto foi apre-
sentado a população na
audiência pública, sanan-
do assim dúvidas e ques-
tionamentos dos Muníci-

pes presentes. No entan-
to, para adquirir a área, foi
necessário fazer cotações
com 3 (três) imobiliárias,
sendo o preço médio de
R$305.000,00 (trezentos e
cinco mil reais). Desde o
início das negociações a
Prefeita Samantha e sua
Vice Rode, informaram aos
vereadores presencial-
mente em reuniões passa-
das que encontram-se gra-
vadas, que a Diocese esta-
va aberta a negociações,
tendo em vista que a área
em que o velório foi con-
struído foi recebido como
doação, e a Diocese só
queria ser indenizada pel-
as benfeitorias feitas.

Assim, na data de 23 de
agosto na Câmara Munici-
pal houve reunião com o
Padre José Pinheiro, repre-
sentante da Diocese de Ita-
bira, que muito pronta-
mente, cumpriu o que
prometeu no início das ne-
gociações, reduzindo o
preço para R$ 125.000,00
(cento e vinte e cinco mil

reais) ao argumento que só
requeria o ressarcimento
dos valores gastos, para
construção do velório.

A execução do projeto
apresentado será feito
com recursos do BDMG -
Banco de Desenvolvimen-
to de Minas Gerais, apro-
vado pela Câmara Munic-
ipal no final de 2021, mas,
para que o BDMG libere
os valores para início das
obras, seria necessário a
aprovação do projeto pela
Câmara Municipal e envio
de toda documentação
pertinente requerida a
Prefeitura até o dia 30 de
outubro de 2022.

O projeto de lei para re-
forma e ampliação do ce-
mitério/velório Municipal
foi encaminhado a Câma-
ra no mês de Junho de
2022 e foi aprovado, com
abstenção do vereador
Roger e Sanzio. Agora a
prefeitura está apenas
aguardando a liberação do
recurso para dar inícios
aos trabalhos.



CÍRCULO SOCIAL 14 de novembro de 202215
 Na sexta-feira, 11, a Fitstore, completou 1 ano de loja física em João Monlevade. A

Empresária e empreendedora, Eliane Araújo, iniciou suas atividades em 2014, visitan-
do clientes em suas residências e apresentando os seus produtos. Após conquistar a
confiança de todos, em 2021, ela abriu o seu empreendimento, a loja física multimarcas
em João Monlevade. Eliane, trabalha com as melhores marcas de moda fitness e
Sportstyle, tais como tem exclusividade: Colcci, Alto Giro, Live, Caju Brasil, CCM,
Labellamafia, Run More, Vivame, Zero Açúcar, Lets Gym, Garota Fit! Visando sempre
o conforto e estilo para atender a todas as clientes.@fitstore.jm

Leticia Mariane a nova funcionária do setor de vendas
de carros do Grupo Embraterr Automóveis

Aniversariantes do mês

Taiany Guimarães completou mais um
aniversário no dia 8 de novembro e o seu filho

Gael no dia 9 de novembro. Felicidades!
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